

EFEMÉRIDE DEL SEN. JESÚS CASILLAS ROMERO, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SOBRE EL DÍA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE.

**SENADOR ERNESTO JAVIER CORDERO ARROYO.
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA
DE LA COMISIÓN PERMANENTE.
CONGRESO GENERAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS.
P R E S E N T E.**

HONORABLE COMISIÓN PERMANENTE:

“Estamos unidos por la sangre, y la sangre es memoria sin lenguaje”

- Joyce Carol Oates-

Novelista, autora teatral, editora y crítica estadounidense.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), “las transfusiones de sangre y los productos sanguíneos contribuyen a salvar millones de vidas cada año. Permiten aumentar la esperanza y la calidad de vida de pacientes con enfermedades potencialmente letales, así como llevar a cabo procedimientos médicos y quirúrgicos complejos”.

Por ello, muy importante que el 14 de junio de cada año se celebra el “Día Mundial del Donante de Sangre”, con el objetivo de agradecer a los donantes su contribución voluntaria y desinteresada, que permite salvar vidas humanas, y concienciar sobre la necesidad de donar sangre con regularidad para garantizar la calidad, seguridad y disponibilidad de sangre y productos sanguíneos para quienes lo necesiten.

Evidentemente se refiere al donador altruista, entendido éste como la persona que proporciona su sangre o componentes sanguíneos, para uso terapéutico de quien lo requiera, sin la intención de beneficiar a alguien en particular; sin esperar retribución a cambio y sin una solicitud específica por parte del personal de salud, familiares o amigos del paciente.

Lamentablemente este tipo de donaciones no es la constante en nuestro país. Según datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), las cifras de este tipo de donaciones no alcanzan ni el 10 por ciento de los casos. Como dijera la directora del Banco de Sangre del Centro Estatal de Transfusión Sanguínea en Jalisco: “no existe falta de sangre, lo que hay es falta de conciencia altruista para donar sangre”.

De hecho, la mínima parte de la sociedad es la que constituye la base de donantes regulares, voluntarios y altruistas, que ha permitido garantizar en cierta medida, un suministro fiable de sangre. Sin embargo, no es apropiado dejar esa carga a unos cuantos, en realidad es una acción que debiéramos realizar todos aquellos que gozamos de un estado de salud suficiente para constituirnos en donantes de sangre.

Por ello, en el marco del “Día Mundial del Donante de Sangre”, una buena oportunidad para reflexionar sobre la importancia de uno de los actos más desinteresados y humanitarios: La donación altruista de sangre como herramienta esencial para contribuir a salvar y mejorar la calidad de vida de nuestros semejantes.

Un sincero reconocimiento a todos aquellos que han tenido la entereza de constituirse en donantes altruistas de sangre.

SUSCRIBE

SENADOR JESÚS CASILLAS ROMERO

Dado en la Ciudad de México, a los 13 días del mes de junio de 2018.